



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Robert Brenner

Fraktionsmitglieder:
Robert Brenner
Brigitta Bacak, stellv. Fraktionssprecherin
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Claudia Stadler

München, 14.09.22

Anbindung Bergson-Kunstkraftwerk an den S-Bahnhof Langwied

Antrag

Das Planungsreferat (ggf. unter Beteiligung des Baureferates) wird gebeten, den aktuellen Sachstand zur Gestaltung der Zuwegung vom S-Bahnhof Langwied zum geplanten Bergson-Kunstkraftwerk zu erläutern.

Begründung:

Nach den vorliegenden Informationen soll das Bergson Kunstkraftwerk voraussichtlich im 2. HJ 2023 den Betrieb aufnehmen. Im ehemaligen Aubinger Heizwerk wird dabei ein umfangreiches Kunst- und Kulturangebot zu erwarten sein, dass sowohl für den Stadtbezirk 22 als auch dem weiteren Umkreis eine erhebliche Bereicherung darstellt. Zur Erschließung des Kraftwerks ist daher auch der S-Bahnhof Langwied von großer Bedeutung. Die Zuwegung vom S-Bahnhof zum Kunstkraftwerk entlang der Bergsonstraße ist derzeit jedoch wenig attraktiv gestaltet und wäre dringend aufzuwerten.

gez. Antragssteller